



ELENA  
TALAVERA

Interiorista, escritora,  
fotógrafa y fundadora del  
Estudio Elena Talavera  
IG: @elenatalaverastudio

# Primeros pasos

Algunas ideas para hacer un plan de trabajo, cuando te lances a la aventura de renovar tu casa.

**S**i piensas hacer una renovación considera algunos puntos antes de empezar. Analizar tu casa, saber hacia dónde te diriges y cómo quieres llegar ahí, serán pasos fundamentales para alcanzar tus objetivos.

Cuando estás sensibilizado con tus espacios y revisas con atención tu rutina diaria, entiendes qué es lo que falta para que cada zona funcione y se vea en su máximo esplendor. No es lo mismo, por ejemplo, que te maquilles en el baño, que frente a un tocador, eso cambia (o debería cambiar) cada uno de estos lugares. Observa detenidamente las actividades que realizan los miembros de tu familia en cada área (hasta lo que hacen los fines de semana), para que tengas claras las necesidades que tienes que cubrir. Con esto en mente, es hora de planificar, porque ya sabes que sin un plan no se puede avanzar mucho. Al hacer esta organización vas a sumar tus gustos, los de tu pareja y tus hijos para hacer un conceso, y lograr que cada ambiente se convierta en un lugar entrañable.

Como parte de la planificación debes tener claro tu presupuesto, revisa que sea adecuado, pero también realista; esa es la ruta más clara para ver tus prioridades y hacer rendir cada peso al máximo. Aun así, debes ser flexible, porque los presupuestos siempre se salen de control, ya que puedes



## TIP

Antes de empezar tu planeación define qué vas a hacer: una decoración o una remodelación, pues esto cambia tus tiempos y tus presupuestos. Analiza qué necesitas para que sea un verdadero éxito y no tengas que lidiar con la frustración del tiempo.

encontrarte con situaciones inesperadas. Existen dos formas de trabajar: por espacio o por capas, y realmente ninguna es mejor que la otra.

Cuando es por capas, haces, por ejemplo, todos los pisos, después todas las paredes, los muebles y así sucesivamente; su ventaja, es que, al acabar con cada punto, te olvidas de ese tema, aunque los avances no son tan evidentes. Cuando decoras por espacio, concen-

tras tu esfuerzo en una zona hasta que está terminada, lo que resulta muy motivante. En uno de mis proyectos actuales, los dueños de la casa y yo estamos trabajando así; eso nos ha permitido enfocar nuestras ideas, nuestras reuniones, ¡todo!, para que cada área quede perfecta. Ha sido un proceso muy disfrutable en el que hemos creado lugares encantadores (la verdad es que cuando pones todos los pisos de un jalón, no se siente esa magia). Si decides trabajar de esta manera, te sugiero que elijas el lugar de la casa que más lo necesite, porque el cambio te llenará de motivación y transformará toda la energía: ahora será el mejor lugar de tu hogar.

